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Compte-rendu Bureau Directeur du Lundi 17 juin 2024- 19h00 

Maison des Sports NANTES 

 

Présents :  Valérie BRONSART, Jean-François CARADEC, Patrice GUICHARD, Alain LANDAIS, Claude LE BORGNE, 

Jacques MARIN, Sonia PRODHOMME, Samuel RICHARD 

Excusée : Pauline RADIGOIS 

 

1 – Nouvelles de la Présidente – Sonia PRODHOMME :  

• Réunion des présidents de comités et de la ligue fin mai : présentation liste Jean-René CHEVALIER -  point SRA par 
Camille NOBLET : très bons retours sur le travail effectué dans les SRA,  bon dynamisme et bonne synergie entre 
les éducateurs - développement par Simon BUFFET : proxy ping en lien avec les visites dans les clubs. Il va être 
demandé une catégorisation des clubs avec une grille en 5 groupes selon le degré de développement (du club 
centré compétition ou loisir au club avec des actions internes/externes au club avec projet) - la Ligue a présenté 
son mode de fonctionnement pour la rentrée. Un séminaire en novembre 2024 est prévu avec invitation des 5 
bureaux départementaux 

• Invitation du club de Saint-Sébastien le lundi 3 juin 2024 en compagnie d’Ingrid HOREAU et Simon 
ROBIN : un projet de centre d’entraînement des plus de 14 ans est en cours. Le projet va être affiné. 

• Projet porté par le club de Châteaubriant :  2 licenciées du club, Claire MORINEAU et Céleste 
MARQUAND veulent créer un événement sur une journée pour les féminines consistant en une 
compétition par équipe sur une journée. Céleste est invitée à rédiger son projet. 

• Village olympique à Saint-Sébastien lors du passage de la Flamme : 480 licences événementielles ont 
été réalisées. Très bonne animation avec la visite remarquée de la ministre Sarah EL HAIRI. 

• Réunion sur le plan Emploi-Club, le PEC, en visio. Le PEC vient après l’ANS pour les 3 dossiers traités. 
Aucun en Loire-Atlantique. 

• À l’agenda du Comité : jeudi 20 juin 2024, réunion avec le Conseil Départemental sur le pacte de 
coopération 2025- 2028 - Le 28 juin 2024, AG du groupement d’employeurs Ligue - le 29 juin 2024 : AG de la 
Ligue  

• Lundi 17 juin 2024, colloque avec les éducateurs de clubs :  16 présents. Encadrement par Ingrid 
HOREAU et Simon ROBIN : Les points abordés ont porté sur 1- les compétitions jeunes et le critérium 
fédéral 2- un temps de formation sur les besoins des éducateurs et les besoins des bénévoles 
 

2 – Point après la J7 et fin de saison– Claude LE BORGNE : 

La saison s’est terminée par les titres décernés ce dernier week-end. 

Organisation des compétitions : réunion de travail avec Claude ALLEGUEDE pour la saison prochaine - des soucis pour le 

critérium pour lequel il manque quelques organisateurs. Il manque également un organisateur pour le 1er tournoi loisirs 

le 8 décembre 2024, les 4-8 ans à Saint Nazaire et le dernier tour du CPB le 21 juin . 
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Visio avec la Ligue pour le championnat interdépartemental féminin : statu quo concernant les 4 dates retenues pour 2 

rencontres par journée aux dates du critérium fédéral.  

Suite à la décision de la CSF d’avancer les compétitions nationales à 16h00, Claude LE BORGNE a adressé un mail au 

Président de la FFTT qui a répondu.  Devant le statu quo fédéral, Il faudra envisager d’avancer l’horaire des jeunes. 

Sonia PRODHOMME évoque la situation des corpos et particulièrement ceux de Saint-Nazaire suite à leur intervention. 

Un courrier en réponse leur a été adressé mais pas de retour pour l’instant. Un sondage a été adressé à tous les corpos 

concernant la formule de ce championnat (équipes de 2 ou 3 joueurs). Sur 71 réponses, 12 seulement sont favorables à 

la formule des équipes de 2 joueurs. 

3 – Développement – Samuel RICHARD – Valérie BRONSART : 

• Insertion : il reste 2 interventions à la prison de Nantes. Pour l’instant tout s’est très bien déroulé. Un 
tournoi est prévu pour la dernière journée. Concernant la Maison d’Arrêt de Carquefou, les 
interventions se dérouleront sans doute en octobre 2024, le vendredi. 

• Féminines : le dernier tour du Circuit Féminin s’est achevé à Mangin. Organisation réussie de NANTES 
Tennis de Table. 22 filles étaient présentes. Un questionnaire de satisfaction a été envoyé. Au tournoi 
de double à la Chevrolière 16 équipes soit 32 joueuses ont participé. Concernant les goodies pour la 
saison prochaine tout est OK. Challenge Féminin : le classement est en cours mais il y a quelques 
manques d’informations concernant certains clubs sur les arbitres et les membres du Conseil 
d’administration. Valérie BRONSART fait des recherches et demandera aux clubs concernés. 
Pour le circuit 2024- 2025 déjà 7 clubs se sont positionnés 
Il conviendra d’étoffer la commission féminine la saison prochaine. 

• Tournoi première licence, seulement 2 tableaux ont pu se dérouler : pas de filles et pas de 13 ans + 

• Plateforme loisirs : Patrice GUICHARD nous présente la dernière évolution de cette plateforme. Tout 
semble OK. Les membres du Bureau sont invités à tester cette plateforme à l’adresse loisirs-
test.cdtt44.fr 
La plateforme sera présentée au cours de l’Assemblée Générale de septembre  

 

4 – Licenciation – Prévision d’atterrissage – Alain LANDAIS :  

Au 17 juin 2024, le Comité de Loire-Atlantique a enregistré 6850 licenciés. Concernant l’atterrissage budgétaire, ce bon 

résultat représente une augmentation de 4550 € des recettes. 

 

5– Préparation AG élective – Jacques MARIN – Alain LANDAIS :  

Après le tirage au sort effectué par le Secrétaire Général, c’est la lettre R qui a été choisie pour débuter la liste des 

postulants au Comité Directeur. 

Les ateliers à prévoir lors de l’AG seront : Sportive, arbitrage et Ping VR. 

Concernant le repas après l’Assemblée Générale, le traiteur JAMIN est prévenu. 
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6– Validation du calendrier des réunions 2024-2025 - Jacques MARIN – Alain LANDAIS :  

Le document récapitulatif validé est en pièce jointe. 

  

7– Questions diverses  

Alain LANDAIS informe le Bureau que pour assurer le remplacement de l’alternant Mateo FADET, il a reçu avec des 

membres du Bureau 3 personnes. C’est Manon BABARY qui est retenue. 

Alain LANDAIS signale qu’il y a un souci pour la SRA concernant l’absence de Service Civique. Une recherche est en cours. 

Sonia PRODHOMME fait part d’un courrier du club d’Héric demandant une aide financière pour le déplacement en car 

de ses adhérents désireux de soutenir son pongiste Emeric MARTIN qui va participer aux Jeux Olympiques. Une aide de 

250€ est accordée. 

 

 

Fin de séance à 20h30 

 

                      La Présidente,                   Le Secrétaire Général, 

                               

 

Sonia PRODHOMME                        Jacques MARIN 
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